



〒010-0521  
 男鹿市船川港南平沢字上大畑台30  
**男鹿市立男鹿南中学校**  
 TEL/FAX 0185-23-3241/24-4947  
 UHR : www.namahage.ne.jp/~minami/jh/  
**校報通算 第248号**

# 今年もよろしくお願いたします！

校長 加藤和彦

新年おめでとうございます。昨年の学校は、新型コロナウイルス感染症対策のため、諸行事の多くを中止や延期、内容を大幅に見直しての実施等の対応が必要となりました。また、生徒の活躍する姿や学校の様子を地域や保護者の方々からご覧いただくことも制限せざるを得ない状況ともなりました。そのような中であっても多くの行事を生徒や教職員の創意工夫により、どうにか実施にこぎつけ、その実践の中から、確かな成果が得られてきたことに、まずは一安心といったところであります。

美術部「クリスマス装飾」



次の画像は、冬季休業前の学校における授業や校内の様子からの一コマとなります。今後も、このような日々の教育活動の積み重ねを大事にしながら、「チーム南中」として取り組んでまいりますので、お力添えをお願いいたします。本年も、どうぞよろしくお願いたします。



1年技術科「木工製作」



2年家庭科「調理実習」



1年美術「水彩画」



3年生は放課後受験勉強



給食委員会「マナーアップ週間」

## 生徒会リーダー 新年の抱負

生徒会スローガン「水明 ～誇り高くあれ～」を掲げて活動をしている現生徒会を牽引する2年生リーダー3人に、新年度抱負を聞きましたので紹介します。

「新しい年では、一つ一つのことを確実にこなしていくよう心掛けたい。そして、南中がより過ごしやすい学校になるよう、様々なことに取り組んでいきたい。まずは、スローガンにあるように、「自分は南中生である」という誇りをもって活動していこうと思っている。」

(生徒会長 鎌田ゆきの)

「今年度の行事では内容を変更、または中止と悔しい思いをした。そんな時もめげずに諦めないのが南中のよさだと思う。南中は生徒数は少ないが、そのような中で生まれてくるチームワークは大きな強みであると思う。そんな強みを生かして南中生全員で新しい年を盛り上げていきたい。」

(副会長 天野 壮)

「時間は有限。生徒会での活動は、部活動や放課後の時間など、私自身のたくさんの時間を削っている。正直とても忙しい。だから、後々自分たちが困らないように、今、何をすべきなのかをはっきりさせて、一つ一つのことを丁寧に整理していくようにしたい。新年は計画性をもって活動していこうと思う。」

(副会長 神谷橙子)

### 「体験入学・入学説明会」を開催しました

12月17日(木)、来年度本校入学予定の船一小6年生29名と保護者の方々から参加いただき「体験入学・入学説明会」を実施しました。

開会式の後、6年生は2班に分かれて、英語と理科の体験授業に参加、同時に、保護者の方々へは、「中学校の学習」や「中学校生活の注意点」「入学までの諸準備」などについて、説明をしました。

さらに、今回、初めての試みとして県生涯学習課佐々木社会教育主事を講師としたインターネットの健全利用について考える講座を行った後、生徒会事務局の生徒が6年生に向けた学校紹介を行いました。最後に本校の部活動をフリーに見学する時間を設け、興味のある部活動を熱心に見学したり、参加したりする姿が見られました。29名のみなさんのご入学を心よりお待ちしております。



生徒会事務局による学校紹介



生徒昇降口に掲示した「生徒会スローガン」



昼休みに掲示作業